

Ressort: Entertainment

Westerwelle mitgerissen von Wagners Musik

Bayreuth, 24.07.2013, 14:31 Uhr

GDN - Für Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) bedeuten die Bayreuther Wagner-Festspiele auch ganz persönlich "einen kulturellen Höhepunkt des Jahres". Zu Wagners Musik habe er über ein ganz normales Opernabo in der Schule gefunden, sagte Westerwelle der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

Die Stunden im Bayreuther Festspielhaus empfinde er als "Entschleunigung". "Das ist eine Zeit ganz besonders intensiver Konzentration. Man ist mitgerissen und vertieft in eine ganz eigene Welt. Ich genieße das sehr", sagte Westerwelle. Angesprochen auf Franz Josef Strauß, der in Bayreuth zuverlässig eingeschlafen sein soll, entgegnete Westerwelle lachend: "Hierzu sage ich nichts aus Respekt vor dem früheren Landesvater und dem Komponisten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18309/westerwelle-mitgerissen-von-wagners-musik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com